



Dani Faizal Terus Tebar Kebaikan, Masyarakat Ungkapkan Rasa Terima Kasih

Syafrianto - PASAMAN.KAMPAI.CO.ID

Apr 9, 2024 - 19:32



Padang - Berbagi kebaikan tidak henti-hentinya dilakukan oleh tokoh masyarakat Lubuk Kilangan yang juga sebagai Penasehat Direksi PT Semen Padang, Dani Faizal.

Setelah mengajak ribuan masyarakat untuk berbuka bersama serta membagikan

sedikit rezeki untuk hari raya, Dani Faizal juga selalu membagikan "pabukoan gratis" kepada masyarakat sekitar.

Bahkan Dani yang juga sebagai Ketua Porbbi Padang ini juga rela hujan-hujan ke kawasan pendakian sitinjau lauik untuk membagikan pabukoan tersebut kepada para pemudik yang masih berada di jalan.

"Ini adalah kegiatan kita setiap tahunnya, berangkat dari rasa kepedulian kita kepada sesama, apalagi ini adalah bulan suci," katanya, Selasa (9/4/2024).

Dani Faizal juga mengatakan selama sebulan ini dia setiap hari membagikan sebanyak 200 kotak pabukoan. Jadi apabila ditotal dalam sebulan dia telah membagikan sebanyak 6000 kotak pabukoan kepada masyarakat khususnya yang berada di tujuh Kelurahan Lubuk Kilangan.

Pria yang digadang-gadang maju sebagai Calon Walikota Padang ini juga menjelaskan selain membagikan pabukoan seperti ini, dia juga membantu masyarakat dengan cara lain, seperti baru-baru ini dia membagikan 2050 karung beras kepada masyarakat.

"Ini bukan pertama kalinya kita berbagi, ini adalah agenda rutin kita, berdasarkan hati nurani saya, ini juga ajaran dari orang tua saya, karena mereka selalu mengajarkan untuk berbagi kebaikan kepada sesama," ujarnya.

"Semoga apa yang kita lakukan ini dapat membantu dan meringankan masyarakat dalam menyambut hari raya lebaran," tutup alumni SMPN 2 Padang ini.

Sementara itu salah seorang warga yang menerima kebaikan Dani Faizal tersebut mengucapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada sang tokoh masyarakat ini.

"Saya berterimakasih sekali, semoga Dani Faizal tidak akan berhenti menebar kebaikan ini, saya juga berdoa semoga apa yang ingin dilakukannya dapat mempermudah setiap langkahnya, dan kami semua masyarakat berharap Dani Faizal dapat maju memimpin kami," ucapnya.